

The logo consists of the letters 'IWO' in a bold, blue, sans-serif font. The letters are contained within a white rectangular box with a thin black border. This box is centered on a solid red background that spans the top of the page.

# **Pengamanan dan Pengawasan Surat Suara di Kecamatan Sagaranten Polsek Sgaranten Polres Sukabumi Menjaga Keamanan Logistik Pemilu 2024**

**Sukabumi - [SUKABUMI.IWO.OR.ID](http://SUKABUMI.IWO.OR.ID)**

Nov 26, 2024 - 10:44



*Pengamanan dan Pengawasan Surat Suara di Kecamatan Sagaranten Polsek Sgaranten Polres Sukabumi Menjaga Keamanan Logistik Pemilu 2024*

– Hari ini, Polsek Sagaranten menggelar kegiatan pengamanan dan pengawasan surat suara serta kotak suara untuk Pemilu 2024, yang berlangsung di 12 PPS Desa se-Kecamatan Sagaranten. Kegiatan yang dimulai pada pukul 07.00 WIB ini melibatkan personel Polri, TNI, serta Pam swakarsa di setiap desa, bertujuan untuk memastikan kelancaran distribusi logistik pemilu hingga ke Tempat Pemungutan Suara (TPS).

Kegiatan pengamanan logistik ini dilaksanakan di desa-desa seperti Sagaranten, Pasanggrahan, Curugluhur, Mekarsari, Hegarmanah, Cibaregbeg, Puncakmanggis, Datarnangka, Margaluyu, Cibitung, Gunungbentang, dan Sinarbentang, dengan total 150 kotak suara yang dikawal menuju TPS. Setiap desa memiliki jumlah kotak suara yang berbeda, mulai dari 8 hingga 18 kotak suara per desa.

Kapolsek Sagaranten, bersama dengan TNI dan Pam swakarsa, melakukan pengecekan langsung di setiap PPS untuk memastikan bahwa logistik pemilu, yang terdiri dari kotak suara dan surat suara, sampai ke TPS dengan aman. "Kami bekerja sama dengan TNI dan Pam swakarsa untuk menjaga keamanan logistik, sehingga pemilu 2024 di Kecamatan Sagaranten berjalan lancar dan aman," ujar Kapolsek Sagaranten.

Kegiatan ini berlangsung dalam situasi yang aman dan kondusif, tanpa adanya gangguan yang berarti. Pengamanan dan pengawalan surat suara serta kotak suara merupakan bagian dari upaya Polsek Sagaranten untuk mendukung terciptanya pemilu yang jujur, adil, dan demokratis.